

Fecha Sección Página 01.12.2009 Empresas y Negocios 33



PARA EL 2010 SERÁ EL QUINTO ESTADO CON MÁS RECURSOS

Chiapas contará con mayor presupuesto

Chiapas es el quinto estado al que se le aprobó más presupuesto a nivel nacional y el primero en el sur del país en este rubro. Esta entidad federativa pasó del noveno al quinto lugar en el 2010, en relación con el presupuesto aprobado para el 2009, ya que de 5,090 millones de pesos con que contó este año, para el 2010 contará con 7,012 millones de pesos, informaron autoridades del estado. En cuanto a las tasas de crecimiento en su presupuesto, que fue de 37%, Chiapas se ubica en el segundo lugar, sólo detrás del Distrito Federal, de acuerdo con el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2010.

El gobierno de Chiapas ha expresado su compromiso de ejercer el presupuesto 2010 con un enfoque de combate a la pobreza. Autoridades del estado expresaron que 75 centavos de cada peso se invierten en programas sociales y en la producción de alimentos.

"Los legisladores federales chiapanecos, de todos los partidos, gestionaron el presupuesto histórico para Chiapas, que tiene como prioridad erradicar la pobreza", aseguraron.

También se demostró el compromiso del presidente Felipe Calderón Hinojosa, quien ha demostrado su confianza en el trabajo de los chiapanecos por el desarrollo y el combate a la pobreza, dijo el Gobierno del estado.

Destacaron, en el análisis del Presupuesto de Egresos de la Federación 2010, los recursos a invertirse en materia de desarrollo social, ciudades rurales, reconversión productiva en el campo, agricultura y pesca, y proyectos hidráulicos, que significa más agua potable en Chiapas, sobre todo en los municipios con menor índice de desarrollo humano y medio ambiente.

Asimismo, para infraestructura hospitalaria del sector salud, al igual que en educación y en proyectos del sector de las comunicaciones, como la carretera San Cristóbal Palenque y el Aeropuerto Internacional de Palenque.



Página 1 de 2 \$ 43575.76 Tam: 358 cm2 HMARTINEZ

Fecha	Sección	Página
01.12.2009	Empresas y Negocios	33

IMPARTE PGJE CAPACITACIONES

El procurador General de Justicia de Chiapas, Raciel López Salazar, expresó que en lo va del año la dependencia estatal ha impartido un total de 172 cursos de capacitación e iniciado dos maestrías en Derecho Procesal Penal, en Tuxtla Gutiérrez y Tapachula.

Esto en el marco del programa integral de capacitación y profesionalización, impulsado por el gobernador Juan Sabines Guerrero.

Asimismo, anunció que como parte de la 27 sesión del Consejo Nacional de Seguridad Pública, se refrendó la importancia del desarrollo de los servidores públicos en materia de seguridad y procuración de justicia, lo que "sin duda, abona al actual clima de tranquilidad que prevalece en Chiapas".

El procurador Raciel López Salazar exhortó a todos quienes integran la PGJE a ofrecer cada día un mejor servicio a los ciudadanos, más eficaz y eficiente.

"La importancia de la capacitación y el reconocimiento al trabajo es que entre mejor capacitados estemos, con mayor facilidad se podrán eliminar los espacios a la impunidad", dijo el funcionario.

Durante el evento de clausura del curso "Integración de la averiguación previa en materia de delitos ambientales", impartido por el fiscal especializado en Delitos Ambientales y Protección Urbana de la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal, Samuel Ibarra Vargas, López Salazar puntualizó la importancia en la priorización del desarrollo de las capacidades.

Asimismo, hizo una distinción a la labor realizada por la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Ambientales de la entidad, principalmente en materia de prevención del delito.

En el evento estuvieron presentes Ignacio Alejandro Villa Chávez, fiscal especializado para la Atención de Delitos Ambientales de Chiapas, y Adulfo Chacón Ruiz, fiscal especializado en Delitos Relacionados con Servidores Públicos. (Alberto López)